

# Falleció "Manzanito", el más destacado artesano del mimbre

Sorpresaivamente, víctima de un ataque cardiaco, falleció ayer Luis Manzano Cabello, "Manzanito", quien fuera considerado el más destacado y conocido artesano en mimbre del país.

El deceso de "Manzanito" se produjo a los 78 años, en su domicilio de la calle Abtao, comuna de Quinta Normal. Vivía allí desde niño, dedicando muchas horas del día a sus originales trabajos en mimbre que le dieron renombre nacional e internacional.

Nació en Quinta, cerca de Curicó, pero muy niño se vino a Santiago junto a su familia. De ella heredó y aprendió los trabajos en mimbre, con los cuales se paseó en exhibiciones y ferias en Chile y el exterior.

Principalmente "Manzanito" hacía figuras de pájaros, animales, peces y ocasionalmente, imitaciones de humanos. Jamás tuvo un salón de ventas o vendió su producción en serie. Siempre destacó por hacer modelos únicos.

En todo caso, no hizo fortuna. Siempre su producción estuvo destinada a venderse, a precios que se consideran baratos en el mercado, y que a la familia le bastaban para el sustento diario.

Le sobreviven la que fuera su esposa, María Maturana, y cuatro hijos, dos hombres y dos mujeres, y 20 nietos.

Los funerales de "Manzanito" se efectuarán hoy a las 16 horas en el Cementerio General.



ESTOS SON algunos de los últimos trabajos realizados por "Manzanito". Laboró el mimbre hasta el momento de su deceso.



"MANZANITO" en una de sus últimas fotografías.